



**¿No os da vergüenza? Rafael Romero.**-Hace un par de días nació Adriana (la hija de mi sobrino), después de felicitar a los padres, me vengo enterando que ya tiene una deuda de 275 Euros, (cago'n die, si yo creía que venia con un pan bajo el brazo), oye María Jesús, [que noticia](#)

, me has quitado un peso de encima saber que debemos tan poquito (debemos? , bueno no debemos, pero lo tenemos que pagar).

Si sacamos una cuenta sencilla, 275 Euros lo multiplicamos por la población de Sanlúcar que en el 2011 es de 66.944, nos sale una deuda total de 18.409.600 Euros (sin contar los intereses que nos cobrarán los del BANCO- JONES), aunque aquí, no se ve todavía la dimensión de los números, los vamos a convertir a nuestras antiguas pesetas, que nos dan un total de..... 3.000 MILLONES DE PESETAS, (y me doy el lujo de quitar un poco mas de 63 Millones de pesetas).

---

Ahora si María, ya estoy mas TRANQUILO, tranquilo, tranquilo, mucho mas tranquilo. Sabiendo que todos los pueblos de España están endeudados de por vida, algunos como PIOZ, en Guadalajara, tardara 7.000 años en ser pagada.

No os da vergüenza?